

Palabras con motivo de la recepción de nuevos académicos

Mauricio García-Sainz*

Salutación

Ingresar a la Academia Nacional de Medicina de México es sin duda la culminación de un largo esfuerzo en la práctica completa y equilibrada de la medicina y/o de sus ciencias afines.

Estimados colegas académicos de nuevo ingreso, ustedes han logrado cruzar el dintel de una puerta celosamente guardada no por el mítico perro de tres cabezas y cola de serpiente, guarda severo e incorruptible, sino por los 15 miembros de nuestra corporación integrantes del Comité de admisión que después en una revisión cuidadosa y responsable del currículum de cada uno de los candidatos dictamina su ingreso o rechazo. De hoy en adelante pueden afirmar con orgullo que ingresaron por méritos propios a una Sociedad que selecciona a sus miembros con criterios muy estrictos.

Al mismo tiempo este honroso avance en su carrera debe ser el inicio de un nuevo camino porque la Academia Nacional de Medicina de Méxi-

co les ofrece diversas oportunidades de participación, las más importantes son: Un foro para la comunicación de sus trabajos y para la libre discusión de tópicos de interés para la salud y para la enfermedad, en sus sesiones semanales.

Un vehículo de alta calidad para la publicación de sus trabajos científicos en la Gaceta Médica de México, la revista médica más antigua de la nación.

La participación en los Comités, jurados y comisiones que realizan los trabajos específicos de la Academia.

La participación en nuestras Jornadas y Congresos médicos y en nuestros programas de educación médica continua.

A nombre de la Mesa directiva les invito a visitar con frecuencia esta que es su casa académica.

En suma, es para mi un honor y un placer darles a todos y cada uno de ustedes la más cordial bienvenida y desearles una fructífera vida como miembros de la Academia Nacional de Medicina de México.

* Académico numerario. Presidente de la Academia Nacional de Medicina de México, A.C.